



Gastroenterología y Hepatología

www.elsevier.es/gastroenterologia



EDITORIAL

Novedades en *Gastroenterología y Hepatología* para el 2018



News in *Gastroenterología y Hepatología* for 2018

GASTROENTEROLOGÍA Y HEPATOLOGÍA, órgano de difusión de la Asociación Española para el Estudio del Hígado (AEEH) y de la Asociación Española de Gastroenterología (AEG) cumple 40 años de existencia. Durante este período ha contribuido y ha sido testigo de los grandes cambios que han experimentado la gastroenterología y la hepatología como disciplinas científicas y como especialidades médicas. Este año 2018 empieza con una serie de cambios destinados a llevar a la revista un paso más adelante que querríamos compartir con nuestros lectores: la incorporación a la revista del Grupo Español de Trabajo en Enfermedad de Crohn y Colitis Ulcerosa (GETECCU), la renovación del Comité Editorial, la publicación de la revista de forma simultánea en inglés y castellano, y la renovación de la portada.

En primer lugar, desde este año GASTROENTEROLOGÍA Y HEPATOLOGÍA pasará a ser el órgano oficial del GETECCU, junto a la AEEH y la AEG. GETECCU es una asociación que cuenta con más de 800 socios y está centrada en el estudio y el avance en la enfermedad inflamatoria intestinal (EII). Este grupo disponía de la revista *Enfermedad Inflamatoria Intestinal al Día* (Elsevier; ISSN: 1696-7801) como órgano oficial de la asociación, que dejará de publicarse en 2017. GETECCU cuenta con una larga trayectoria en investigación y docencia centrada en la EII y tiene un enorme prestigio a nivel nacional e internacional. Así, cuenta con expertos y líderes de opinión que sin duda supondrán un valor añadido para nuestra revista.

En segundo lugar, la entrada del GETECCU en la revista ha motivado la renovación del Comité Editorial. Los doctores José María Piqué y Ramón Planas, editores de GASTROENTEROLOGÍA Y HEPATOLOGÍA durante años dejan su posición en la revista. El Comité Editorial de GASTROENTEROLOGÍA Y HEPATOLOGÍA desea agradecerles su inestimable trabajo y dedicación. Sus amplios conocimientos en enfermedades del hígado (Dr. Planas) y gastroenterología (Dr. Piqué) y su prestigio internacional han sido fundamentales para la difusión de GASTROENTEROLOGÍA Y HEPATOLOGÍA. De este modo, el Comité Editorial pasa a estar formado por un representante de la AEEH (Dra. María Carlota Londoño, Hospital Clínic de

Barcelona), uno de la AEG (Dr. Francesc Balaguer, Hospital Clínic de Barcelona) y otro del GETECCU (Dra. Pilar Nos, Hospital La Fe de Valencia), cubriendo las 3 grandes áreas de conocimiento de la revista. Así mismo, queremos dar las gracias a los miembros salientes del Consejo de Dirección y del Consejo Editorial por su entusiasmo y ayuda a lo largo de los años, dar la bienvenida a los nuevos miembros, elegidos por su relevancia y prestigio en sus respectivas áreas de especialización, y a Elsevier-Doyma por su apuesta por la modernización de la revista. Así, el Consejo de Dirección y de Editorial se agrupan en un solo Consejo Editorial.

En tercer lugar, recordar que GASTROENTEROLOGÍA Y HEPATOLOGÍA se publica en inglés en su versión *online* desde el año 2016. Actualmente la revista acepta trabajos en castellano e inglés, que se editan en el idioma original para la versión en papel y, en paralelo, se traducen los artículos al inglés para su versión *online*. Pese a que históricamente nuestra revista ha sido un instrumento de formación e iniciación a la técnica y la metodología de la publicación científica para los médicos jóvenes españoles y latinoamericanos, el Comité Editorial y Elsevier decidieron apostar por la publicación íntegra de la revista en inglés *online* para internacionalizarla aún más y, sobre todo, contribuir a aumentar el factor de impacto. Puesto que el factor de impacto depende de las citas realizadas de artículos publicados los 2 años anteriores, todavía no hemos podido comprobar el éxito de esta medida. El objetivo de las 3 sociedades vinculadas a nuestra revista debería ser a partir de ahora la coordinación de esfuerzos para incrementar de forma significativa este factor de impacto.

Por último, como un gesto más de modernización de la revista, se ha renovado la portada de GASTROENTEROLOGÍA Y HEPATOLOGÍA, que permanecía intacta desde el año 2008. Esperemos que este cambio sea del agrado de nuestros lectores, y contribuya a aumentar el atractivo de la revista.

Comité Editorial de Gastroenterología y Hepatología

1 de diciembre de 2017 7 de diciembre de 2017